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Abstract

This research aims to introduce the popular proverb and show its
importance, highlight its properties, and how to maintain it, and it has
addressed that through three axes, noted the fact that these parables are
the privacy of the nation, that differentiates it from all other nations,
being a summary of its social experiences, and being concerned with all
aspects of life, and highlights the popular philosophy, and showed its
important role in guidance and counseling in the Algerian society.

Resume
Le proverbe populaire et son importance dans la société algérienne

Cette recherche vise a définir et de montrer Il'importance du
proverbe populaire. Elle essaye de révéler ses propriétés, ainsi que
comment le préserver. Cette tentative a abordé ce sujet en trois axes. Ces
derniers ont considéré le proverbe populaire comme propriété a la nation
qui la distingue aux autres nations, en tant que répertoire de ses
experiences sociales, ainsi, le proverbe est considéré comme le sens de la
vie dans toutes ses manifestations ou se révele la philosophie populaire.
Ces axes d'étude ont montré aussi le réle important joué par le proverbe
dans I'orientation et le conseil dans la société algérienne.
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